



Ours à lunettes

Spectacled bear

RÉPARTITION / DISTRIBUTION

Amérique du Sud

South America

Pérou,
Venezuela,
Colombie,
Equateur,
Bolivie



Peru,
Venezuela,
Columbia,
Ecuador,
Bolivia

CONSERVATION

Vulnérable En danger En danger critique



Vulnerable Endangered Critical

L'ours à lunettes est menacé par la dégradation de son habitat, la raréfaction de sa nourriture et le braconnage. Il est chassé par les agriculteurs qui voient en lui une menace pour leur bétail. Depuis 2001, le Bioparc soutient les initiatives communautaires de la Réserve Ecologique de Chaparri au Pérou visant la protection des ours à lunettes et le développement local.

The spectacled bear is threatened by the destruction of its habitat, the depletion of its food supply and by poaching. It is chased away by farmers who see it as a threat to their livestock. Since 2001, Bioparc has supported local initiatives at the Ecological Reserve of Chaparri in Peru aimed at fostering local development and protecting the spectacled bear.

Programme d'Elevage Européen



European Endangered Species Programme

CLASSIFICATION

Classe : Mammifères
Ordre : Carnivores
Famille : Ursidés

Class: Mammals
Order: Carnivores
Family: Ursidae

Tremarctos ornatus

DESCRIPTION / VITAL STATISTICS

Longueur : 150 à 180 cm
Poids femelle : 65 à 80 kg
Poids mâle : 120 à 160kg

Length: 59-70 inches
Female weight: 143-176 lbs
Male weight: 254-362 lbs

REPRODUCTION

Gestation : 7 à 8 mois
Portée : 1 à 3 petits
tous les 2 ou 3 ans

Gestation: 7 to 8 months
Offspring: 1 to 3 cubs
every 2 or 3 years

LONGÉVITÉ / LIFE EXPECTANCY

30 ans

30 years

PARTICULARITÉS / CHARACTERISTICS

L'ours à lunettes est la seule espèce d'ours d'Amérique du Sud. Il est aussi le seul carnivore à construire son nid de branches dans les arbres, espace dédié au repos comme aux repas.

The Andean bear is the only species of South American bear. It is also the only carnivore to build its nest in trees from branches, where it both sleeps and eats.

HABITAT

Forêt tropicale d'altitude



High altitude tropical forest

ALIMENTATION /

DIET

Végétaux et fruits, petits mammifères



Fruit, plants and small mammals